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Nr, 2';/95/J 

1978 "11- 22 

der Beilagen zu den Stenographischen Pro.:.okollen des Nationalrates 

XIV. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.SCHMIDT, Dr.FRISCHENSCHLAGER 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend Finanz- und Hofkammerarchiv 

Der desolate Zustand des dem Bundeskanzleramt unterstehenden Finanz-
und Hofkammerarchivs, der kürzlich auch im Fernsehen zur Sprache gekom
men ist, läßt umfangreiche Sanierungsmaßnahmen dringend geboten erscheinen. 

Im Interesse der Erhaltung der dort aufbewahrten - zum Teil außerordent
lich wertvollen - Bestände richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 
Herrn Bundeskanzler die 

A n fra 9 e : 

1. Welche"Maßnahmen sind zur Sanierung des Finanz- und Hofkammerarchivs 
beabsichtigt? 

2. Wann werden diese in Angriff genommen werden, bzw. wie lautet der Zeit
plan für die vollständige Durchführung der erforderlichen Arbeiten? 
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